

Einladung zur Mitfeier der 3 österlichen Tage

An den drei österlichen Tagen (**Triduum Sacrum**) feiern wir die Herzmitte unseres Glaubens, nämlich das Leiden, Sterben und die Auferstehung Jesu Christi. Durch seine Hingabe am Kreuz hat er die Menschen erlöst – will heißen, er hat den Menschen gezeigt, wie Leben glücken und gelingen kann – nämlich durch Liebe und Hingabe an den Nächsten. „Es gibt keine größere Liebe, als wenn einer sein Leben für seine Freunde hingibt“ (Johannes 15, 13). Am **Gründonnerstag** begleiten wir Jesus und seine Jünger beim letzten Abendmahl. Anschließend halten wir Gebetswache beim blutschwitzenden Jesus am Ölberg. Am **Karfreitag** nachmittag gedenken wir der Todesstunde Jesu. Anschließend wird das Heilige Grab enthüllt. Im Anschluss kann das **Fastenopfer** abgegeben werden. Am **Karsamstag** sind alle um 10:00 Uhr zur Anbetung vor dem Heiligen Grab samt Allerheiligstem eingeladen, um 10:30 Uhr wird den SchülerInnen das Heilige Grab und die Bedeutung des Leidens Jesu nähergebracht. Am **Ostersonntag** schließlich dürfen wir voll Freude wegen des Sieges des Lebens über den Tod ein begeistertes „Halleluja“ in die Welt hinausrufen.



Nach der Messfeier wird der Priester die **Osterspeisen segnen**. Die Speisen mögen uns zum Segen sein. Die Speisensegnung zum Osterfest ist auch ein Ausdruck der Dankbarkeit für unsere Erlösung durch Tod und Auferstehung Jesu. Alle sind eingeladen, in einem Korb Osterspeisen mitzubringen: Osterschinken, Fleisch, Kren, Osterbrot, gefärbte Eier, Salz, Gebäck und Osterbäckereien.

Gelungener Suppensonntag

Auch heuer wurde der "Suppen-Sonntag" wieder erfolgreich durchgeführt. Vergelt's Gott allen Gästen für die großzügigen Spenden, den Gasthäusern Post, Bircher, Burgfrieden und Lener und drei Privatpersonen für die köstlichen Suppen, den Frauen und Männern für die schönen Kuchen, der Bäckerei Walcher für das Brot und allen

anderen, die mit viel Freude und Einsatz geholfen haben. Die gesammelten Spenden betragen 803,25€. Der Reinerlös kommt einem caritativen Zweck für Menschen in Not in unserem Land zu Gute. Vergelt's Gott allen, 1.000mal.

Die Caritas-Gruppe Trems



Worte unseres Pfarrseelsorgers Karl

Von der Autorin Maria Veronika Rubatscher stammt folgendes Gedicht mit Namen ‚Ostern‘: „Schau, lieb‘ Mutter, das Grab ist leer, die bösen Männer stehn nimmer dort, die roten Kugeln brennen nicht mehr, und der stille, weiße Heiland ist fort...“ „...ist fort? – Dort oben thront er in Wonnen. Seine Fahne ist Sieg. Licht ist sein Kleid. Die Wunden leuchten wie Sonnen, ihm rauschen die Wasser, vom Eise befreit, ihm singen die Vöglein, die zarten, und du, mein Kind, bist ein Blümelein in seinem Ostergarten.“
Ich wünsche mir und allen, dass auch in unseren Herzen das Eis des Zweifels und der Gottesferne weichen möge vor dem neuen unerschütterlichen Glauben an unser neues Leben im auferstandenen Herrn. Frohe Ostern! Euer Karl Oberprantacher

5 Promille an den Kirchenchor von Maria Trems

Liebe Tremsfrauen und Tremsmänner,
der Ausschuss des Kirchenchores Trems möchte Sie darauf aufmerksam machen, dass wieder die Möglichkeit besteht, 5 Promille Ihrer Steuererklärung einem gemeinnützigen Verein zuzuweisen. Mit Ihrer Zuweisung an unseren Verein unterstützen Sie die Tätigkeit und helfen uns dabei, unsere Ziele zu verwirklichen. Die Steuernummer des Kirchenchor Trems ist 90004820214. Wir sind dankbar für jeden Beitrag. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Einladung zum Seniorennachmittag

Der KVW-Seniorenclub Trems lädt alle Senioren von Trems zu einem geselligen Beisammensein am Donnerstag, den 13. April 2023 um 14 Uhr im Kulturhaus ein.